

**CÉLÉBRATION DE L'ÉVOLUTION DE LA GOURVERNANCE  
DU GCSMS MAISON DES ADOLESCENTS DE LA MANCHE  
LE 13 MARS 2025**

**Temps fort pour la Maison des adolescents de la Manche** (dite la Mado) ce 13 mars dernier. Nous avons eu l'honneur de recevoir **une délégation de partenaires**, parmi lesquels l'ARS Normandie (Agence Régionale de Santé), représentée par sa Direction Générale, le Conseil Départemental de la Manche, la Préfecture, des représentants et des élus territoriaux, comme Madame la Maire de Saint-Lô, les Directeurs et Directrices de diverses structures (ACJM, ADSEAM, CIDFF, CTS, DAC en Santé, Gendarmerie, UDAF, ...) **pour marquer l'évolution de notre structure.**

Le Centre Hospitalier de l'Estran rejoint le Groupement de Coopération Social et Médico-Social (GCSMS) Mado, créé en 2011 à l'initiative de la Fondation Bon Sauveur de la Manche et de l'Association Départementale CMPP/CAMSP (aujourd'hui devenue AD PEP 50).

Cette intégration, qui concrétise une collaboration de longue date, contribuera au rayonnement du département de la Manche afin d'apporter une réponse complémentaire à la réponse sanitaire aux problématiques des adolescents et de leur entourage.

A cette occasion, toute l'équipe de la Mado s'est mobilisée avec enthousiasme, et a présenté ses activités autour de 5 ateliers de partages et d'échanges. Le sérieux et la qualité du travail mené par la Mado ont été salués, par les partenaires et l'Administratrice de la Mado, Mme Bénédicte Lucereau.

*Signature*



*1 Atelier*



*Préparation*

